



竹村の塔

豊田市立竹村小学校 学校だより 6月号 令和4年 6月27日(月) 発行人:近藤僚吾

梅雨時の蒸し暑さが続く中、子どもたちは不快感を吹き飛ばすかのような笑顔で学校生活を送っています。梅雨の晴れ間の長放課には、運動場に子どもたちの元気な声が響き渡ります。こうした日常を送れるのも保護者の皆様のご支援・ご協力のおかげと感謝の気持ちでいっぱいです。今年度は水泳学習を行うことになり、3年ぶりにプールに入ることになりました。新型コロナウイルス感染拡大防止と熱中症対策を講じた上で実施しています。暑さの本番はこれからです。子どもたちの安全を第1に考え、登下校時や体育の授業などで体を動かす時の熱中症対策に取り組んでいきます。

① 竹ボラさんの協力で1年生がさつまいもの苗植えを行いました。

5月31日(水)に竹ボラさんに協力していただき、1年生がさつまいもの苗植えを行いました。はじめに苗植えの仕方について説明を受けた後、苗を植えました。向きをそろえ、等間隔で植えるため、うまくいかない子は、竹ボラさんに手伝ってもらいました。こども園のときに経験している子もあり、「やったことがあるよ」と話していました。どの子もうれしそうに取り組んでいました。この活動は毎年行われており、秋の収穫も竹ボラさんに協力していただきます。



【秋の収穫が楽しみだね】

② 3年生が校外学習で参合館にある公共施設を見学しました。

6月7日(火)3年生は社会科の学習として、参合館にある公共施設、能楽堂、コンサートホール、図書館を見学しました。竹村駅から電車に乗り、豊田市駅で降りて参合館へ行きました。それぞれ、担当者の方から施設の説明を受けました。子どもたちは興味津々で、説明の後に、「どのくらいコンサートを開くのですか」「新型コロナの影響を受けていますか」と質問をしていました。図書館では、普段入ることのできない閉架書庫を見学させていただき、最後に児童書を一人一冊借りる体験をしました。子どもたちの学びを深める学習でした。【図書館閉架書庫の見学:興味津々】



③ 3年ぶりに水泳の学習を行っています。

6月6日(月)より水泳の学習が始まりました。新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、2年間は実施されていなかったので、3年ぶりの学習になります。先月の学校だよりでお伝えしたように、水に慣れることから学習を進めています。子どもたちにとっては、久しぶりのため、なかには恐る恐るプールに入る子もいます。プールの中を歩いたり、水に顔をつけたりして、少しずつ慣れているようです。熱中症対策を行なながら、安全を最優先にして学習を進める予定です。



【5年生の学習:気持ちいいね】

【お願い】熱中症対策として、のどが渴く前にこまめに水分補給をするように子どもたちに指導しています。なかには、一度にたくさん飲んでしまい、後でなくなってしまう子もいるようです。子どもたちが飲む量を調節するのは難しい面もありますが、学校では「のどが渴いた」ということは水分が不足している状態であることを子どもたちに伝えていきます。ご家庭でも声かけをしていただけだとありがたいです。よろしくお願いします。